

Jornada para el olvido en los deportes colectivos en Lima-2019



Lima, 29 jul (RHC) Ningún deporte colectivo pudo triunfar en la jornada de este lunes en los XVIII Juegos Panamericanos. Solo hizo la cruz el voli de playa masculino, pero en la ronda de consuelo.

El béisbol siguió sin producir a la ofensiva y el pitcher número uno de Cuba, Lázaro Blanco, fue castigado con dos jonrones y la selección de la isla sufrió una dolorosa derrota ante Colombia 1-6.

En el softbol, Cuba cayó ante el flamante campeón mundial, Argentina, 8-1, para sufrir su segunda derrota con igual cantidad de triunfos.

La escuadra femenina de balonmano también perdió en semifinales con Argentina 31-21 y ahora tendrá que contentarse con disputar el bronce con el perdedor entre Brasil y Estados Unidos.

En el voli de playa femenino, la dupla de Leila Martínez y Maylén Delis tampoco pudo hacerse justicia ante la pareja de Argentina y no pudo avanzar a la disputa del oro.

Y el equipo femenino de hockey sobre césped cayó por goleada de 10-0 ante Canadá, para su primer revés del torneo.

Únicamente escaparon de la derrota los cubanos del voli de playa de Sergio González y Luis Enrique Reyes, al vencer a Venezuela 2-1, aunque apenas discutirán el quinto lugar este martes contra la dupla de Uruguay, que los derrotó en la fase de grupos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197542-jornada-para-el-olvido-en-los-deportes-colectivos-en-lima-2019>



Radio Habana Cuba